



Compte-rendu de l'opération «Un plat... pas comme les autres»

«c'était bon...», «c'était copieux...», «est-ce que c'était une barquette pour deux ?...», «belle idée...», «liens, contacts, en partie, préservés...», «gestes barrière et consignes sanitaires respectés...», «c'est bien organisé...», «circulation fluide dans la salle...», «quelques bavardages possibles...», «ambiance sympathique...», «belle opération...», «salle adaptée...», «salle gratuite...», «on n'y croyait pas...», «objectifs atteints...», «peut-être cher, le plat...», «pour la bonne cause...»

Voici quelques réflexions glanées samedi 30 janvier dans la journée. Dès 9h, livraison était faite des barquettes et les tables installées en 2 postes «caisse, distribution» tenus par des bénévoles de la fraternité et deux jeunes adolescentes de l'aumônerie. Une troisième était préposée à la désinfection des mains au gel hydroalcoolique, dès l'entrée dans la salle. Merci à tous, pour les sourires et le temps donné. Puis, entre 10h et midi, environ 60 personnes sont venues chercher leur commande (de 1 à 10 plats). Des familles non habituées à participer au repas de la fraternité se sont manifestées.

Vives excuses auprès des trois ou quatre qui n'étaient pas enregistrées à cause du piratage de la messagerie internet survenu dans la nuit du 20 au 21 janvier (plus de 750 contacts et mails perdus cette nuit-là). Par chance, 1 barquette avait été achetée par sécurité et 2 plats avaient été offerts par le traiteur, par sécurité aussi ! En totalité, la fraternité a vendu 134 barquettes de couscous.

24 familles ont payé plus que la somme due (de +1 € à +66 €, total +315 €) et 10 personnes ont préféré ne rien commander et faire un don (de +5 € à +50 €, total +214 €). Même si la facture de M. Murguet n'est pas encore payée, les comptes montrent un bénéfice proche de 1 500 €. Pour mémoire, le bénéfice du repas solidaire du 09 février 2020 s'élevait à 1 832 €.

Lors d'une prochaine réunion, bilan sera fait de cette opération «un plat...pas comme les autres» avec échanges sur cette initiative.

Que tous les participants soient vivement remerciés de leur générosité ! Merci pour les contacts que chacun a pu prendre auprès de ses voisins ou amis.

Ainsi, l'information est bien passée.

La fraternité est très sensible au soutien manifesté. Et les amis, frères en Christ de Kokologho seront reconnaissants.

Ghislaine Audy
ce 31 janvier 2021